



台坂だより

令和4年
7月号
第4号

9月4日(日)予定の南地区市民葉体育祭は、公民館・体育部・自治会での検討の結果、南地区ウォーキング大会として、参加人数等での競技性を持たせたり、ゴール地点での楽しみくじ引きなどを検討中です。

深谷市自治会連合会では、コロナ感染症により、行事催事が出来ない事による、町内の親睦(コミュニケーション)が図れない事に心配の声が多く、対策を講じて行事催事を行わないと「人を知り街を想う」一番大事なところが希薄になっていってしまう、と懸念しています。

台坂自治会も行事等をを実施の方向で検討してまいりますので、ご理解・ご協力の程お願い申し上げます。…「宮坂」

6月の行事報告

6月5日(日)健康増進ハイキング大会を開催しました

梅雨入り前日と、言うタイミングで自治会館から南公民館経由パティオ迄の往復6,5kmを24名(役員含む)で歩きました。軽々の方も、やっと歩いた方もそれぞれに有意義な半日であったと思います。



6月9日(木)19時南地区防犯講習会が開催されました

まだまだコロナ禍中という事で、参加人数を制限しての開催でした。
講師を深谷警察署生活安全課 吉田秀一警部補に御願いし
「最近の犯罪と防犯対策について」の講演をいただきました。

6月11日(土)4年度第1回資源回収有難うございました

梅雨入りの時々雨模様でしたが、4年度班長さんには、体力作業を積極的にご協力

いただき無事に資源回収を行うことが出来ました。お疲れさまでした、有難うございました。

又、会員の皆様には、資源の提供にご協力をいただき感謝申し上げます。

新聞紙2,560kg × @9円・段ボール610kg × @8円・雑誌430 × @5円・

アルミ缶110kg × @193円・布60kg × @2円・牛乳パック10kg × @3円の売価合計は

51,450円でした。リサイクル奨励金は3,780kg × 3円 = 11,340円を

深谷市に請求し、合計62,790円でした。ありがとうございました。

次回は9月10日(土)8時30分に実施いたします。



八幡神社秋の例大祭に合わせ屋台巡行の準備中です

コロナ感染症の収束は、まだまだですが、10月8日(土)9日(日)10日(月)に実施予定です。年番神輿は担ぎと台車にて渡御する事に決まりました。鼠屋台は3年ぶりに巡行します。

子供祭り囃子の練習もします。そして食品ロスにも積極的に取り組みます。

多少飲み物や食べ物が少なく見えるかもしれませんが、ご理解いただけます様お願いします。

書き損じはがき換金を子ども食堂7団体に寄付しました

深谷市ロータリークラブからの要請で自治会連合会が書き損じはがき・カードを集めロータリークラブ会員が換金して、市内子ども食堂7団体に473,915円を寄付しました。



7月の行事計画

6月29日(水)30日(木)7月1日(金)南中学校あいさつ運動です

7時30分に南中学校正門・東門に学校長・自治会長・青少年健全育成会長・民生児童委員PTA役員等が、生徒と登校時の挨拶を交わします。近年はお互いに声掛けが易くなって「おはようございます」が、スムーズに言えています。街中でも挨拶・声掛けが聞こえて来ます。

7月21日(水)18時半から小中PTA合同防犯パトロールを実施します。